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COMPTE-RENDU Assemblée Générale Ordinaire  

VENDREDI 08 MARS 2024 

 

 

Etaient présents : Sébastien METAY (Délégué chargé des Sports et de la vie associative La Côte St 

André), Gwenaëlle BELLIER (1ère adjointe de Gillonnay), Jean-Pierre BAGRIOT (Président Comité 

d’Athlétisme de l’Isère), Gilles DUPENT (Président du CSBJ Athlétisme), des entraîneurs, des familles et 

des athlètes. 

Etaient excusés : Claire DEBOST (Conseillère Départementale), Yannick NEUDER (Député de l’Isère, 

conseiller régional), Michel VEYRON (vice-président chargé des Sports Bièvre Isère Communauté), Joël 

GULLON (Président de Bièvre Isère Communauté et Maire de La Côte St André), Jean-Paul JULLIEN-

VIEROZ (Maire Gillonnay), Nadège MORGANTINI membre du C.A., Philippe GIROUD membre du 

C.A. 

 

Heure de début : 20h10 

 

Ordre du jour :   

1. Accueil et rapport Moral 

2. Rapport d’activité et sportif 

3. Rapport Financier 

4. Vote des rapports 

5. Parole aux personnalités 

6. Remise des récompenses 

 

Le diaporama présenté est mis en annexe. 

Nombre d’adhérents présents : 38 

 

1) Accueil et rapport Moral (Christelle JOUSSE, Présidente) :  

Tout d’abord, merci d’être présents dans cette salle.  

Je suis au club depuis 30 ans (sur 34 années d’existence de l’Entente Athlétisme Gillonnay-La Côte St 

André, créée en 1990), 16 ans trésorière et 14 à la présidence. La fin possible d’un cycle… Le club a bien 

évolué.   

Lors de l’assemblée générale de mars 2022, il y a 2 ans, M. Neuder est venu nous annoncer que la Région 

nous attribuait un minibus. Nous l’avons réceptionné mi-décembre 2022. Je remercie à nouveau la Région 

pour cette attribution. Le véhicule a été très utilisé tout au long de l’année 2023. Il facilite les 

déplacements lors de nos nombreuses compétitions et surtout dans notre région. La remise des clés 

officielle aura lieu fin mars.  

Le club compte 165 adhérents à ce jour (5 de moins que l’année précédente). Les catégories éveil et 

poussin continuent de diminuer, espérons que les jeux olympiques motiveront les jeunes pour venir nous 

rejoindre dans les clubs.  

Comme beaucoup de clubs, nous avons des problèmes d’encadrement surtout à partir des catégories 

benjamins et plus grands. Il faudrait avoir du renfort pour permettre à certains de prendre un peu de recul 

et d’être moins sollicités ainsi que pour pérenniser le club. Le projet d’embauche d’une personne pour 

quelques heures (5h environ) pour assurer des entrainements et développer certaines disciplines est 

toujours à l’étude et deviendra nécessaire à la rentrée 2024. Il est difficile de trouver une personne pour 

quelques heures et formée en athlétisme. 
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L’année a été ponctuée par plusieurs événements :  

- La participation du club aux jeux des écoliers en partenariat avec la Communauté de communes 

en juin 

- La Fête des Marrons en octobre 

- L’organisation des régionaux de marche sur route en novembre 

Et en ce début d’année par la participation au relais Isère Terre de Jeux 2024 du 2 mars et à partir du 4 

avril à notre participation au projet sport-santé communautaire pour les personnes en reprise d’activité. 

Une intervenante extérieure (Keschia MERLIN) formée au sport adapté interviendra. 3 clubs côtois font 

partie de ce projet : l’Amicale Boule Côtoise, Bièvre Handball et nous.  

L’année 2023 avec tous ses aléas a également permis de renforcer les relations entre le CSBJ (club 

référent) et l’EAGLC (avec par exemple une réunion hebdomadaire qui permet une bonne communication 

et une bonne organisation). Nous allons continuer à travailler ensemble pour trouver des solutions afin de 

maintenir notre développement et notre attractivité sur le territoire de Bièvre Isère et également de 

concourir à l’excellence sportive du CSBJ (Interclubs, Equip’athlé…)  

Sportivement, nous pouvons regretter qu’un certain nombre d’athlètes ne fasse pas de compétition. Ils 

sont au club pour apprendre, se former, s’entretenir, pour l’ambiance mais ne souhaitent pas se confronter 

en compétition. Des athlètes se sont distingués : Lucille MOLIST et Patrick ROBIN-BROSSE médaillés 

d’argent à la Coupe de France des spécialités en marche athlétique avec l’équipe du CSBJ, Emilie 

LAURENS un peu plus en retrait et Léa ROBERT-MICHON au lancer du marteau. Nous reviendrons sur 

ces résultats au moment des récompenses.  

2024 a très bien commencé avec de nombreuses compétitions et la qualification de Lucille MOLIST sur 

3000 m marche au championnat de France en salle. Nous espérons une saison encore riche en résultats en 

cette année olympique. 

On ne rappellera jamais assez que notre association et l’athlétisme ne pourraient vivre et se développer 

sans les athlètes, les entraineurs, les juges et les bénévoles. Un grand merci à eux.  

Un grand merci également à tous les élus qui nous soutiennent : le Département avec notamment une 

subvention exceptionnelle pour le déplacement à RIETI en Italie en septembre 2023, la Région avec le 

minibus, la Communauté de Communes avec la mise à disposition des installations et les communes de 

La Côte St André et de Gillonnay pour la subvention municipale.  

Je vous souhaite à tous une excellente saison 2024 qui a déjà bien commencé. 

Je remercie encore les élus de leur présence, les parents et les athlètes. 

 

2) Rapport d’activité et sportif (Michaël JOUSSE, secrétaire) : 

- Présentation du nombre d’adhérents (165 à date), en baisse de 1.8% (principalement en U10 et 

U12). Les licences « découverte » sont en baisse significative, tandis que les licences 

« compétition » augmentent fortement notamment en cadets. 

- L’encadrement (dirigeants, les entraineurs, officiels) : toujours une forte implication des jeunes 

- Les labels Fédéraux : Jeunes Argent, Running Bronze, Piste Bronze. Nous passons de de Bronze à 

Argent pour les jeunes. 

- Toujours, une très bonne participation à la vie fédérale (département, Ligue, Fédération), les 

mandats en cours allant jusque fin 2024 

- Les nombreuses participations des officiels aux compétitions régionales, nationales et 

internationales 

- Les activités principales de l’année écoulée :   

 Jeux des écoliers 

 Fête des marrons : encore une belle édition 

 Kid’athlé  



3 

 

 Les championnats régionaux de marche athlétique sur route 

 Le relais Terre de Jeux Isère 

 

- Principaux résultats sportifs :  

Résultats individuels :  
* 5 titres départementaux et 9 podiums (légère augmentation par rapport la saison prochaine) 

* 7 titres régionaux et 4 podiums (principalement sur les épreuves de marche athlétique) 

* Championnats de France masters : 1 titre, 1 médaille d’argent et 1 médaille de bronze 

En équipe : 

 Interclubs (sous la bannière CSBJ) – classée nationale 1B en 2023 

 Interclubs U23 (sous la bannière CSBJ) 

 Equipes du comité de l’Isère et la ligue AURA 

                                

3) Rapport Financier (Martine BONNARDON, trésorière) : 

 

Compte de résultat 2023  

• Résultat déficitaire de 505,26 €. 

• Montant global des charges en hausse de 10% par rapport à 2022. 

• Participation au déplacement du CSBJ à Rieti (en Italie) à hauteur de 1 500€ (subvention initiative 

locale) 

• Augmentation du budget manifestation du fait notamment de l’organisation des championnats 

régionaux de marche athlétique. 

• Encore une bonne année pour la Fête des Marrons donc recettes importantes (1 800€) 

• Près de 3 400€ de subventions municipales, toujours appréciées. 

• Mise à disposition des installations communautaires estimée à environ 12 000 € - remerciements à 

la Communauté de Communes de Bièvre Isère Communauté 

• Estimation du bénévolat lors des entrainements à 56 000 € (base de calcul 40€/h) 

Charges Année 2022 Année 2023 

Frais fonctionnement 2 058,83 2 803,56 

Licences 21 574,00 22 083,00 

Matériel/Equipement 2 310,70 1 684,94 

Déplacements 2 691,19 2 970,17 

Manifestations 912,92 3 049,09 

Formation/Stage 330,00 207,00 

Indemnités entraineurs 0,00 0,00 

TOTAL 29 877,64 32 797,76 

SOLDE 3 256,47 -505,26 
      

Produits Année 2022 Année 2023 

Aides Publiques 3 850,00 5 200,00 

Cross 1 800,00 1 800,00 

Cotisations 26 393,11 23 973,50 

Divers 737,00 980,00 

Labellisation 354,00 339,00 

TOTAL 33 134,11 32 292,50 

      

À la suite d’une question, des précisions sont données sur les modalités de calcul du bénévolat.  

Discussions autour du minibus qui constitue un capital de 32 000€, sachant que le minibus ne nous 

appartiendra qu’au bout de 5 ans donc en 2028. 
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 Budget prévisionnel 2024 : 

- Hypothèse d’une légère hausse du nombre de licenciés (effet des Jeux Olympiques) 

- Salarié/prestataire temps partiel 

  Année 2023 Prévisionnel 2024 

Charges montant montant 

Frais fonctionnement 2 803,56 3 000,00 

Licences 22 083,00 23 000,00 

Matériel/Equipement 1 684,94 2 000,00 

Déplacements 2 970,17 3 000,00 

Manifestations 3 049,09 1 500,00 

Formation/Stage 207,00 300,00 

Indemnités entraineurs 0,00 4 000,00 

TOTAL 32 797,76 36 800,00 

SOLDE -505,26 0,00 
      

Produits montant montant 

Aides Publiques 5 200,00 7 000,00 

Cross 1 800,00 2 000,00 

Cotisations 23 973,50 26 400,00 

Divers 980,00 1 000,00 

Labellisation 339,00 400,00 

TOTAL 32 292,50 36 800,00 

 

Le compte de résultat est disponible en annexe. 

 

4) Vote des rapports :  

- Moral : adopté à l’unanimité 

- Activité : adopté à l’unanimité 

- Financier : adopté à l’unanimité 

 

5) Parole aux élus et représentant de l’athlétisme : 

Sébastien METAY (représentant la commune de la Côte St André et la Communauté de Commune  Bièvre 

Isère) : Remercie le bureau et les athlètes. Remercie le CSBJ. La subvention communale est globalement 

stable. Les aides en nature au travers du stade et du minibus ont aussi pour but de faciliter la vie des 

bénévoles. Réflexion pour mettre en commun les professionnels et aider les structures sportives en 

recherche de salarié à temps partiel. 

Gwenaelle BELLIER (représentant la commune de Gillonnay) : félicitations aux bénévoles, en particulier 

pour l’organisation de la Fête des Marrons qui est une manifestation phare de Gillonnay. 

Jean-Pierre BAGRIOT (Président du comité départemental d’athlétisme de l’Isère) : l’estimation du 

bénévolat est une somme importante dont on ne se rend pas compte. C’est une bonne chose de la faire 

figurer. Les soucis d’encadrement sont une problématique commune a beaucoup de clubs. Une belle école 

de marche. 

Gilles DUPENT (président du CSBJ athlétisme) : l’EAGLC et le CSBJ athlétisme est une affaire de plus 

de 50 ans. La montée en nationale 1A était un rêve qui est devenu réalité avec la participation de 

l’ensemble des sections. 

 

 

6) Remise des récompenses : 

Des récompenses sont ensuite distribuées :  
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- Encadrants suivants : Joëlle JOUSSE, Alexis LAVESVRE, Fabio ANDRADE et Julien 

BOCHARD 

- U14-benjamins/U16-minimes : Léo PERRIN-TERRIN, Emma FAURE-MALAN, Pauline 

JOUBERT-BOITAT, Emma MOLLIERE, Abel PERRIN CAILLE, Rubens CHWALIK et 

MARQUES Lana et Léa. Sont aussi citées Lison DOUARD-POIRIER et Elia PERRIN-CAILLE 

qui ont changé de club. 

- Lanceurs : Anabelle LEAU, Lison NEMOZ, Thomas FARRUGIA et Jasmine LAVESVRE 

- Cross : Adelphine REVERCHON, Rym SOUSSI, Matthieu LAURENS et Yann CITERIN 

- Marche : Eléa PATOULLY, Loria PEREZ, Luna DEMIRE, Jade CHANVILLARD, Anaë 

BONHOMME et Timéo PEJOT-GUILLARME 

- Sprint : Noa LEBEAU 

- Participations en championnats de France : Emilie LAURENS, Léa ROBERT-MICHON,  Lucille 

MOLIST et Patrick ROBIN-BROSSE 

 

Les entraineurs de chaque athlète récompensé présentent les résultats et les performances dans le détail. 

 

 

Heure de fin : 22h09 

 

 

 

 

Le secrétaire général       La Présidente  

  

Nom et signature      Nom et signature 

JOUSSE Michaël      JOUSSE Christelle 
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COMPTE DE RESULTAT 2023 
 

N° compte Libellé EX 2022 EXE 2023 N° compte Libellé EX 2022 EXE 2023 

60 Achats     70 Vente     

60111 Achats de fin d'année 52,04 148,66 7061 Maillots… 0,00 0,00 

60112 Achats galette 0,00 276,00 7062 Téléthon 100,00 75,00 

60113 Kid'athlé 104,20 110,04 707 Repas (compétition) 0,00 630,00 

60114 Fin de saisons 123,60 183,04 708 Cross des marrons 1 800,00 1 800,00 

60115 Autres évènement exeptionnel 0,00 1 500,00   TOTAL 70 1 900,00 2 505,00 

60116 AG 623,08 249,51 74 Subvention     

60117 Stage club 0,00 0,00 7481 Commune LCSA 3 850,00 3 400,00 

60118 Fete des marrons 10,00 0,00 7488 Commune Gillonnay 0,00 300,00 

60119 Achats maillots 302,20 1 022,00 7482 Département - Carte Tatoo 3 907,50 2 040,00 

6064 Papeterie 301,52 391,45 7483 Région 0,00 0,00 

6068 Matériel 2 008,50 662,94 7484 Région - Pass'Region 390,00 630,00 

6069 Matériel consommable 100,00 0,00 7485 ANCV 0,00 117,00 

  TOTAL 60 3 625,14 4 543,64 7486 Pass'Sport 1 900,00 1 600,00 

61 Services extérieurs     749 LARA 354,00 339,00 

616 Assurance 402,76 1 599,13 7487 Département - IL 0,00 1 500,00 

  TOTAL 61 402,76 1 599,13   TOTAL 74 10 401,50 9 926,00 

62 Autres services ext     75 Autres produits     

6214 Personnel détaché ou prêté à l'association 0,00 0,00 7541 Don manuel 0,00 0,00 

6236 Compétition 0,00 581,84 7542 Abondons créance bénévoles 0,00 0,00 

6251 Déplacement entrainements 1 966,80 2 202,40 756 Cotisations 20 195,61 19 586,50 

6252 Déplacement compétitions 724,39 767,77 757 Mutations 0,00 0,00 

6254 Stage 300,00 207,00 758 Autres aides (FFA chpts France, …) 637,00 0,00 

6256 Formations 30,00 0,00   TOTAL 75 20 832,61 19 586,50 

6257 Restaurants réunion 504,20 369,50 76 Produits financiers     

6263 Timbres et affranchissements, administratifs 314,76 0,00 768 Autres produits (régularisation AXA…) 0,00 275,00 

6234 Services numériques 334,37 195,49   TOTAL 76 0,00 275,00 

627 Services bancaires 101,22 247,99   
 

    

6282 Licences 21 404,00 21 983,00   
 

    

6287 Mutation 0,00 0,00   
 

    

6288 Remises licences 170,00 100,00   
 

    

  TOTAL 62 25 849,74 26 654,99   
 

    

  Total 29 877,64 32 797,76   Total 33 134,11 32 292,50 

  Résultats 3 256,47 -505,26         
 


